



Con una inversión de \$4 mil 700 millones

Carriel Sur: inician obras de seguridad y normalización en aeropuerto

Desde el Ministerio de Obras Públicas indican que esto busca mantener los estándares y potenciar el transporte de carga de y pasajeros en líneas internacionales, para lo cual se están realizando diferentes esfuerzos.

Por Karlyng Silva Leal
karlyng.silva@diariodelsur.cl

Para mantener los estándares de funcionamiento y seguridad del Aeropuerto Carriel Sur, la dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas inició una serie de trabajos de normalización que se extenderán hasta enero del 2026, lo que considera intervención en caminos aeronáuticos, tales como cierres perimetrales, drenajes, entre otros, para además incentivar el transporte de carga.

El director general de Obras Públicas, Boris Olgún, explicó que "estamos iniciando un contrato de cerca de \$4 mil 700 millones, que consiste en obras de infraestructura, de calles perimetrales y una serie de trabajos que nos van a permitir seguir potenciando la infraestructura de lo que es Carriel Sur". Se trata de obras que se suman a las que ya se han ejecutado para continuar con los estándares para potenciar las características estratégicas del aeropuerto.

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo comentó que "sabemos que este aeropuerto tiene una categoría internacional que obviamente exige ciertos estándares de funcionamiento y entre ellos tratar de evitar y mitigar todos los vectores que puedan estar sobrevolando el área de operaciones del mismo. En esa materia, la idea de estos trabajos tiene que ver con mantener esta categoría internacional, asegurar el mejoramiento de la seguridad operacional del aeropuerto.

INTERVENCIÓN

La ejecución de las obras está en



Los nuevos trabajos que se extenderán hasta enero del próximo años, se suman a los realizados durante el 2020 en la misma línea de estándar y mejoramiento.

• Otras instituciones

Para potenciar la internacionalización del aeropuerto, Obras Públicas está trabajando con el Ministerio de Economía, Turismo y el mundo privado.

• Vuelos internacionales

Aunque se busca retomar los vuelos internacionales desde Carriel Sur, la demanda de los pasajeros por este servicio es lo que determina que puedan ser posibles.

su etapa inicial, considerando repavimentaciones y aseguramiento de calles de rodaje, de calles aeronáuticas dentro del aeropuerto y la conservación de drenajes para evitar la proliferación de vectores en las instalaciones; esto último reviste gran importancia pues evita que aves lleguen e interrumpan la operación.

Previamente ya se habían realizado trabajos en octubre del 2020 con una inversión de \$8 mil millones, lo que incluyó mejoras de la pista y el área de movimiento en calles perimetrales.

Cautivo agregó que se espera que estas obras tengan un impacto positivo en el incentivo del transporte de carga, pero adquirió que si bien "favorecerá la atracción del transporte de este tipo, pero para ello, además, hay que desarrollar un avance en materia de diálogo con el mundo privado,

servicios policiales, aduanas, agricultura y empresas que se dedican al transporte, entre otros, de tal manera de lograr que este impulso se logre".

INTERNACIONALIZACIÓN

El seremi explicó que hoy "tenemos registrados más pasajeros de los que había previo a la pandemia, con un millón 700 mil pasajeros. Tenemos más de 18 mil ope-

raciones realizadas en este aeropuerto y esperamos superar las que tuvimos el año pasado que fueron cerca de 23 mil. Esto habla de las capacidades del aeropuerto, en donde están marcando récords y eso es lo que queremos destacar".

En esta línea de potenciar la alternativa de internacionalización del aeropuerto, se mantiene un trabajo en curso con distintos organismos, no obstante desde el MOP admiten que aún queda mucho por hacer en materia de carga y transporte de pasajeros, por lo que también se está abordando el tema con las aerolíneas que prestan servicio en Carriel Sur para retomar los vuelos internacionales, entendiéndose que finalmente "se trata de decisiones que son comerciales y tienen que ver con la respuesta que pueda haber de los pasajeros", agregó Cautivo.

18 mil

operaciones de transporte ha realizado el aeropuerto Carriel Sur este año, por lo que esperan superar las 23 mil del 2024.